

Der Bürgermeister der Gemeinde Trausnitz

Pressemitteilung der Gemeinde Trausnitz vom 27.08.2020:

Grundschule Trausnitz – <u>Keine</u> Verlegung der Kombiklasse 3/4 an die Grundschule Pfreimd

Wie die Staatssekretärin für Unterricht und Kultus Fr. Anna Stolz und der Abgeordnete Joachim Hanisch mir heute in einem persönlichen Gespräch mitteilten, wird die geplante Verlegung der Kombiklasse 3/4 an die Grundschule Pfreimd nicht vollzogen. Der Unterricht an unserer Naturpark-Grundschule findet auch im kommenden Schuljahr wie gewohnt statt.

Der Grund für diese Entscheidung liegt in erster Linie in den Anstrengungen und Investitionen der Gemeinde am Schulstandort, der hervorragenden Ausstattung der Schule, der positiven Schülerentwicklung in den kommenden Jahren und nicht zuletzt in der Corona Pandemie. Wir alle sind erleichtert, dass unsere Gemeinde den eingeschlagenen Weg in Richtung familien- und kinderfreundliche Kommune weiter fortsetzen kann.

Auf kommunaler Ebene, Landkreis- und Stimmkreisebene waren sich bereits alle Entscheidungsträger einig, dass dieser Prozess gerade in Corona-Zeiten nicht zielführend gewesen wäre.

Im Namen der Kinder, Eltern und der gesamten Trausnitzer Bevölkerung bedanke ich mich bei Fr. Staatssekretärin Stolz für das deutliche Zeichen an den ländlichen Raum. Ich habe Ihr bereits gestern eine herzliche Einladung, zu uns nach Trausnitz zu kommen, übermittelt damit Sie unser Herzblut nachvollziehen kann. Ein Vergelt's Gott an alle, die uns in den letzten Wochen und Monaten tatkräftig unterstützt haben. Namentlich nenne ich die Abgeordneten Joachim Hanisch, Alexander Flierl, Marianne Schieder sowie Landrat Thomas Ebeling und meinen Bürgermeisterkollegen Richard Tischler.

Der Regierung der Oberpfalz sowie dem staatlichen Schulamt Schwandorf danken wir für die stets offene Kommunikation.

Der Vollständigkeit halber sei gesagt, dass der Gemeinderat in seiner Sitzung vom 26.08.2020 beschlossen hat, neben dem Landkindergarten eine Landkinderkrippe mit 12 Plätzen zu bauen. Die Gemeinde reagiert damit auf die äußerst erfreuliche Entwicklung der Kinderzahlen im Gemeindegebiet. Aktuell wohnen 67 Kinder im Alter von 0-6 Jahren in unserer Kommune.

Ein erleichterter Bürgermeister

gez. Martin Schwandner